

vida & artes



Fuga de talentos sin billete de vuelta

#nimileuristas / 10 Miles de titulados emigran en busca de un futuro mejor **PÁGINAS 30 Y 31**



El exentrenador de Marta cae otra vez

César Pérez, detenido en la Operación Skype contra el dopaje **PÁGINA 49**

Hacienda plantea bajadas de sueldo y despidos en los Ayuntamientos

Montoro incluye esa opción en una propuesta a 4.600 alcaldes

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, Madrid

El Ministerio de Hacienda contempla que los 4.622 alcaldes que se han acogido al plan de pago a proveedores puedan despedir a trabajadores municipales o reba-

jarles el sueldo para sanear sus cuentas. El "modelo del plan de ajuste", que los Ayuntamientos tienen que remitir a Hacienda para garantizar su estabilidad presupuestaria, incluye un formulario con 23 medidas de ingresos y gastos. El Gobierno quiere garantías sobre las decisiones que adoptarán los alcaldes para equilibrar sus presupuestos.

El minucioso modelo requiere a los Ayuntamientos que precisen, entre otros conceptos, "la reducción de costes de personal (reducción de sueldos o efectivos)" o la "regulación de las cláusulas indemnizatorias de acuerdo a la reforma laboral", que contempla despidos procedentes con indemnización más baja en caso de insuficiencia presupuestaria. Los alcaldes también deben cuantificar el impacto de la "reducción del número de personal de confianza" o el ahorro que supondrá "la regulación del régimen laboral y retributivo de las empresas públicas". Del lado de los ingresos, Hacienda pide a los municipios que especifiquen las "subidas tributarias, supresión de exenciones y bonificaciones voluntarias". **PÁGINA 20**

El Constitucional adelanta los debates para el fallo sobre Sortu

Presos de ETA buscan fórmulas alternativas a la vía de Nanclares

Las sentencias del Tribunal Constitucional vinculadas al fin de ETA estarán listas antes que otras sobre leyes del anterior Gobierno, como la del aborto. Se trata del fallo sobre Sortu y el de la doctrina Parot. Además, los presos etarras han abierto un debate para obtener beneficios penitenciarios a cambio de un rechazo a la violencia. **PÁGINAS 10 Y 11**



Un hombre recoge a su hijo del colegio judío de Toulouse poco después del atentado. / REMY GABALDA (AFP)

Alerta máxima en Francia por el ataque a un colegio judío

- ▶ Un hombre mata a tres niños y un profesor en Toulouse
- ▶ Con la misma pistola fueron abatidos tres militares

MIGUEL MORA, Toulouse
ENVIADO ESPECIAL

Un profesor de 30 años, dos de sus hijos —de cuatro y cinco— y otra niña de siete fueron asesinados ayer a tiros en el colegio ju-

dío Ozar Hatorah, de Toulouse, después de que un hombre disparara sobre alumnos y profesores que se encontraban en el exterior del centro. El atacante, con el rostro cubierto, llegó y huyó en una moto. El arma que utilizó

fue usada la semana pasada para asesinar en la zona a tres militares de origen magrebí. El Gobierno, que investiga la conexión neonazi, lanzó la máxima alerta policial en plena campaña de las presidenciales. **PÁGINAS 2 Y 3**

La Pepa inspira al Rey para combatir la crisis

Cádiz celebra en un ambiente festivo los 200 años de la primera Constitución

Ambiente festivo y aire institucional se cruzaron ayer en las calles de Cádiz en el 200º aniversario de la Constitución de 1812, la primera de España. El bicentenario de la Pepa sirvió para resaltar el pa-

pel de esa Carta Magna para España y para el mundo entero. El rey Juan Carlos I destacó los valores que podrían inspirar ahora soluciones para afrontar la crisis con valentía. **PÁGINAS 12 A 14**

¡Viva la Pepa, mueran las cadenas! Por Agustín R. Robledo
Cádiz, capital de España Por Fernando Santiago



El Rey, ayer en Cádiz. / J. ZAPATA (EFE)

2012
Carnival
BUQUE CARNIVAL BREEZE
MEDITERRÁNEO
Embarque en Barcelona
13 días • Pensión Completa
Salidas: 21 de julio y 2 de agosto
INTERIOR 904 EXTERIOR 1.104

Preios desde por persona en camarote doble y régimen indicado válidos para las fechas indicadas, taxes incluídas. PLAZAS LIMITADAS. Propinas a pagar a bordo, gastos de gestión 10€ por reserva. Descuento NAUTALIA 5% a aplicar sobre estos precios (el descuento no se aplicará sobre las taxes). C.I.C.M.A. 2000000

NAUTALIA
Buen viaje
902 811 811 nautaliaviajes.com 200 oficinas en España